

Proyectos escolares de sostenibilidad del Biobío pueden postular a premio internacional

Estudiantes de enseñanza media de Chile y Biobío con ideas innovadoras e impactantes para su entorno y comunidad están convocados a postular al Premio Zayed a la Sostenibilidad 2025, cuya convocatoria estará abierta hasta el próximo 23 de junio y da la posibilidad de obtener gran financiamiento para la puesta en marcha de diversas propuestas.

Se trata de un galardón internacional que reconoce a los establecimientos y escolares que lideren proyectos que tengan impacto en los ámbitos de salud, alimentación, energía, agua y acción por el clima. A través de su categoría de Escuelas Secundarias Globales, que se divide en seis regiones del mundo y una es América, se puede ganar 150 mil dólares para implementar una iniciativa dirigida por estudiantes y destinado a crear un impacto medible y duradero en su colegio o comunidad.

Desde la organización informan que los establecimientos pueden postular con propues-

tas que abarquen con soluciones una o varias de las áreas que reconoce el concurso, sobre las que detalla: salud (mejora al bienestar físico); alimentación (impacto a la seguridad alimentaria y promoción a la agricultura sostenible); energía (proporcionar fuentes limpias, accesibles y sostenibles); agua (garantizar acceso seguro y sostenible); acción por el clima (abordar causas o efectos del cambio climática y fortalecer la resiliencia medioambiental).

Bajo este contexto, relevan que desde 2013 el Premio, que es entregado por Emiratos Árabes Unidos, ha galardonado a 62 escuelas secundarias del mundo. Con sus soluciones, en conjunto han generado 7,3 millones de kWh de electricidad, ahorrado 5.780 toneladas de CO2 e impactado a 480.660 personas de sus comunidades.

En la página web www.zayedustainabilityprize.com están disponibles las bases y el formulario de inscripción al Premio Zayed a la Sostenibilidad 2025.

FOTO: CC

